

**COMMISSION ADMINISTRATIVE DES AUTORITÉS JUDICIAIRES**

CASE POSTALE 3174  
2001 NEUCHÂTEL

## **Communiqué de presse**

La Commission administrative des autorités judiciaires communique :

### **Assermentation au sein de l'ordre judiciaire neuchâtelois**

Le Grand Conseil, dans sa séance du 29 juin, a procédé à l'assermentation au sein de l'ordre judiciaire de M. Pascal Roethlisberger en tant que procureur assistant au Ministère public à La Chaux-de-Fonds.

M. Pascal Roethlisberger occupe déjà la fonction d'analyste financier au sein du Ministère public depuis mai 2013. En sa qualité de spécialiste, il est en charge des dossiers en matière de criminalité économique, notamment ceux relatifs au blanchiment d'argent. M. Roethlisberger est en effet au bénéfice d'un Master en sciences économiques de l'Université de Fribourg (2009), d'un diplôme d'expert-comptable (2012) ainsi que d'un bachelor en droit (2021).

M. Pascal Roethlisberger dispose ainsi de toutes les qualités requises afin de remplir sa fonction d'analyste financier/procureur assistant consistant dans le traitement et le suivi des dossiers en matière de criminalité économique.

Neuchâtel, le 29 juin 2022